

El nuevo ferial consti

Paulino Sánchez

La Feria de 1995 llegó y se marchó como todas. Pero para la historia local y para la de la feria solanera en particular tendrá esta diversos datos a destacar. En primer lugar por la fecha de la inauguración de la misma. Hasta ahora se había inaugurado en varias ocasiones con un día de adelanto sobre el tradicional. En algunos años, no muchos tampoco, se inauguraba el 23 por aquello de aprovechar días del fin de semana.

Pero la verdad es que este año se pensó por la Comisión de Festejos que sería conveniente adelantar la fecha del inicio al 22, sábado, así aprovechar mejor el fin de semana previo por temor a que en los últimos días, caso de inaugurar en su fecha de siempre, la animación fuera menor. Y mira por donde nos ha salido una feria de las más largas que cono-

mos. Porque si bien se programaron actos que llegaban al domingo 30, nadie pensaba que quedarían restos de feriantes.

Después de la primera novedad llegaba la más importante, el cambio de ubicación del ferial. Desde 1953 la feria solanera se venía instalando en el Parque Municipal. Desde hace varios años se insistía por los munícipes solaneros que en parte el recinto desaparecía del Parque, sobre todo la zona destinada a las atracciones ubicada en el "Pajero". Esta revista incluso daba el adiós al mismo como feria en el año 1992, aunque por unas circunstancias u otras hasta este año no llegó el cambio.

Y los comentarios previos a la feria no faltaron. Quien más y quien menos hablaba, hablábamos, y no parábamos sobre el nuevo recinto. Los más para augurarle un semi frac-

caso. ¡Que si será mucho el polvo! ¡Que si estaremos en un rastrojo! ¡Que si los feriantes no se querrán marchar! Comentarios para todos los gustos.

Al final los únicos que quedaron en el mismo lugar del



Parque fueron los jugueteros, en sus paseos de siempre, de cuarenta y dos ferias anteriores. La mayoría, empezando por las atracciones del Pajero, al nuevo recinto.

¿Y qué pasó?

Que llegó el día de la inauguración. Y aunque más de uno y de dos ya visitaba el lugar el día anterior, la sorpresa saltó. Y los comentarios eran muy distintos. La amplitud de las calles, la ausencia de polvo, el espacio para todos. El "parece que estamos en otro sitio", se comentaba por unos y por otros.

Por su parte la mayoría de los feriantes que han sido consultados por esta revista señalaba su total acuerdo con el nuevo recinto, aunque al igual que ocurre con los visitantes siempre hay



Emilio Nieto, 39
Tlf.: 926/63 15 80
Fax: 926/63 38 56
LA SOLANA (C. Real)

 **Pepotes s.a.**

MATERIALES DE CONSTRUCCION
FABRICACION Y VENTA DE MUEBLES

Independencia, 8
Tlf.: 926/61 36 08
MANZANARES (C. Real)

DISTRIBUIDOR PORCELANOSA